مقدمة اذاعة مدرسية عن اليوم الوطني السعودي بالانجليزي
May God bless your morning, our honorable presence. We send to you the morning word, which we have always become accustomed to, as a platform for knowledge, a beacon for the call to goodness and love, and a beacon for knowledge. On this day, our talk to you will be over the air of our school radio, with words that come from the heart and pour into the heart, as the Kingdom of Saudi Arabia celebrates the day. The Saudi National Council for the Unification of the Kingdom falls on September 23 of each year, and this day symbolizes unity, cohesion, and belonging to the dear homeland. It is a day to celebrate the ancient history of the Kingdom and be proud of the nation’s achievements in various fields. We ask God Almighty to guide us in our broadcasting to all goodness, and God is the Guardian of command and success.
ترجمة مقدمة اذاعة عن اليوم الوطني السعودي
أسعد الله صباحكم حضورنا الكريم، نرسلها إليكم كلمة الصباح التي اعتدنا عليها دائماً منبراً للعلم، ومنارة للدعوة إلى الخير والمحبة، ونبراساً للمعرفة، وفي هذا اليوم سيكون حديثنا إليكم عبر أثير إِذاعتنا المدرَسية بكلام ينبع من القلب ويصب في القلب، حيث تحتفل المملكة العربية السعودية باليوم الوطني السعودي لتوحيد المملكة في 23 أيلول / سبتمبر من كل عام، وهذا اليوم يرمز للوحدة والتلاحم والانتماء للوطن الغالي، وهو يوم للاحتفال بتاريخ المملكة العريق والفخر بإنجازات الوطن في مختلف المجالات، ونسأل الله العظيم أن يوفقنا في إذاعتنا إلى كل خير والله ولي الأمر والتوفيق.
اذاعة عن اليوم الوطني السعودي بالانجليزي
إن اليوم الوطني السعودي هو يوم عظيم لإحياء ذكرى توحيد أراضي المملكة العربية السعودية، وتحويل اسم الدولة من مملكة الحجاز ونجد وملحقاتها إلى المملكة العربية السعودية، وفي هذه المناسبة العظيمة سندرجُ فيما سيأتي إذاعة مدرسية كاملة الفقرات عن اليوم الوطني السعودي بالانجليزي:
فقرة القرآن الكريم عن اليوم الوطني السعودي
The best thing to begin our conversation with on any occasion or national or religious event or other great occasion is the word of God Almighty, and that is by reciting verses from the Holy Qur’an that deal with love of the homeland, and in that we listen to verses from the clear book recited in your ears by the student “name of the student.” Please kindly:
الترجمة: خير ما نبدأ به حديثنا في أي مناسبة أو حدث وطني أو إيماني أو غيره من المناسبات العظيمة هو كلام الله عز وجل وذلك بتلاوة آيات من القرآن الكريم تتناول حب الوطن، وفي ذلك نستمع إلى آيات من الكتاب المبين يتلوها على مسامعكم الطالب "اسم الطالب"، فليتفضل مشكورًا:
· قال الله -سبحانه وتعالى-: {أَلَمْ تَرَ إِلَى الْمَلَإِ مِن بَنِي إِسْرَائِيلَ مِن بَعْدِ مُوسَىٰ إِذْ قَالُوا لِنَبِيٍّ لَّهُمُ ابْعَثْ لَنَا مَلِكًا نُّقَاتِلْ فِي سَبِيلِ اللَّهِ ۖ قَالَ هَلْ عَسَيْتُمْ إِن كُتِبَ عَلَيْكُمُ الْقِتَالُ أَلَّا تُقَاتِلُوا ۖ قَالُوا وَمَا لَنَا أَلَّا نُقَاتِلَ فِي سَبِيلِ اللَّهِ وَقَدْ أُخْرِجْنَا مِن دِيَارِنَا وَأَبْنَائِنَا ۖ فَلَمَّا كُتِبَ عَلَيْهِمُ الْقِتَالُ تَوَلَّوْا إِلَّا قَلِيلًا مِّنْهُمْ ۗ وَاللَّهُ عَلِيمٌ بِالظَّالِمِينَ}
· قال الله -سبحانه وتعالى-: {وَإِذْ قَالَ إِبْرَاهِيمُ رَبِّ اجْعَلْ هَٰذَا بَلَدًا آمِنًا وَارْزُقْ أَهْلَهُ مِنَ الثَّمَرَاتِ مَنْ آمَنَ مِنْهُم بِاللَّهِ وَالْيَوْمِ الْآخِرِ ۖ قَالَ وَمَن كَفَرَ فَأُمَتِّعُهُ قَلِيلًا ثُمَّ أَضْطَرُّهُ إِلَىٰ عَذَابِ النَّارِ ۖ وَبِئْسَ الْمَصِيرُ}
· قال الله -سبحانه وتعالى-: {وَاعْتَصِمُوا بِحَبْلِ اللَّهِ جَمِيعًا وَلَا تَفَرَّقُوا وَاذْكُرُوا نِعْمَتَ اللَّهِ عَلَيْكُمْ إِذْ كُنْتُمْ أَعْدَاءً فَأَلَّفَ بَيْنَ قُلُوبِكُمْ فَأَصْبَحْتُمْ بِنِعْمَتِهِ إِخْوَانًا وَكُنْتُمْ عَلَى شَفَا حُفْرَةٍ مِنَ النَّارِ فَأَنْقَذَمْ مِنْهَا كَذَلِكَ يُبَيِّنُ اللَّهُ لَكُمْ آيَاتِهِ لَعَلَّكُمْ تَهْتَدُونَ}.
· قال الله -سبحانه وتعالى-: {وَلَوْ أَنَّا كَتَبْنَا عَلَيْهِمْ أَنِ اقْتُلُوا أَنفُسَكُمْ أَوِ اخْرُجُوا مِن دِيَارِكُم مَّا فَعَلُوهُ إِلَّا قَلِيلٌ مِّنْهُمْ ۖ وَلَوْ أَنَّهُمْ فَعَلُوا مَا يُوعَظُونَ بِهِ لَكَانَ خَيْرًا لَّهُمْ وَأَشَدَّ تَثْبِيتًا}.
فقرة الحديث النبوي عن اليوم الوطني السعودي
After listening to verses from the Holy Qur’an, we now move on to hear great words from the Master of Messengers, our Master Muhammad - may God’s prayers and peace be upon him - delivered to you by the student “name of the student”. Please be grateful:
الترجمة: بعد استماعنا لآيات من القرآن الكريم ننتقل الآن لسماع كلمات عظيمة لسيد المرسلين سيدنا محمد -صلى الله عليه وسلم- يلقيها على مسامعكم الطالب "اسم الطالب"، فليتفضل مشكورًا:
· On the authority of Abdullah bin Abbas – may God be pleased with him – that the Messenger of God – may God’s prayers and peace be upon him – said: “How good you are from a country and love you to me, and had it not been for my people expelling me from you, I would not have lived in anyone else.”
ترجمة الحديث الشريف: عن عبد الله بن عباس -رضي الله عنه- أنّ رسول الله -صلّى الله عليه وسلّم- قال: "ما أطيبَكِ من بلَدٍ وأحبَّكِ إلَيَّ ، ولولا أنَّ قومِي أخرجوني منكِ ما سكنتُ غيرَكِ"
فقرة كلمة الصباح عن اليوم الوطني السعودي بالانجليزي
Now we move on with you to hear the morning speech about Saudi National Day with the student “student’s name”. Please be kind enough to:
الترجمة: والآن ننتقل وإياكم إلى سماع كلمة الصباح عن اليوم الوطني السعودي مع الطالب "اسم الطالب"، فليتفضل مشكورًا:
The homeland is the vast tent and the large embrace that embraces its children just as a caring mother embraces her loved ones. It is an oasis of goodness and security, and an impenetrable fortress that remains impregnable when its people defend it against all enemy attacks. Talking about the homeland is enveloped in many strong emotions and feelings that are impossible to describe. His status, and on this day we celebrate the anniversary of the Saudi National Day, which is the day on which the Kingdom was united according to a royal decree issued by the founding King Abdulaziz on 17 Jumada al-Awwal in the year 351 AH, which decided to transfer the name of the state from the Kingdom of Hijaz and Najd and its annexes to the Kingdom of Saudi Arabia, and in this year it was announced About the identity of the 93rd National Day under the slogan “We Dream and Achieve,” referring to the ability of citizens and the government in the Kingdom of Saudi Arabia to achieve all the things they dream of.
الترجمة: الوطن هو الخيمة الواسعة والحضن الكبير الذي يضمّ أبناءه مثلما تضمّ الأم الحنون فلذات أكبادها إليها، وهو واحةٌ من الخير والأمان، وحصن منيع يبقى منيعًا عندما يدافع عنه شعبه ضد كلّ هجمات الأعداء، والحديث عن الوطن مغلفٌ بالكثير من الأحاسيس والمشاعر الجياشة التي تعجز عن وصفه ووصف مكانته، وفي هذا اليوم نحتفل بذكرى اليوم الوطني السعودي وهو اليوم الذي توحدت فيه المملكة بموجب مرسوم ملكي أصدره الملك المؤسس عبد العزيزبتاريخ 17 جمادى الأولى عام 351هـ، والذي قضى بتحويل اسم الدولة من مملكة الحجاز ونجد وملحقاتها إلى المملكة العربية السعودية، وفي هذا العام تم الإعلان عن هوية اليوم الوطني 93 تحت شعار "نحلم ونحقق" في إشارة إلى قدرة المواطنين والحكومة في المملكة العربية السعودية على تحقيق كافة الأشياء التي يحلمون بها.
فقرة هل تعلم عن اليوم الوطني السعودي
Now, on our school radio, we move with you to the “Did you know” segment to present some brief information about National Day, its events and developments with the student, “student’s name”, so please kindly:
الترجمة: والآن ننتقل معكم في إذاعتنا المدرسية إلى فقرة هل تعلم لعرض بعض المعلومات المُوجزة عن اليوم الوطني وأحداثه ومجرياته مع الطالب "اسم الطالب"، فليتفضل مشكورًا:
· Did you know that Saudi National Day is celebrated on the 23rd of September every year?
الترجمة: هل تعلم أن اليوم الوطني السعودي يحتفل به في تاريخ 23 من شهر أيلول / سبتمبر من كل عام.
· Did you know that the first founder of the Kingdom of Saudi Arabia was King Abdul Aziz bin Abdul Rahman Al Saud, may God have mercy on him?
الترجمة: هل تعلم أن المؤسس الأول للمملكة العربية السعودية هو الملك عبد العزيز بن عبدالرحمن آل سعود رحمه الله.
· Did you know that Saudi Arabia went through three stages before it reached what it has reached today? It is the first Saudi state, the second Saudi state, and the third Saudi state, whose name soon changed from the Kingdom of Hijaz and Najd to the Kingdom of Saudi Arabia.
الترجمة: هل تعلم أن السعودية مرت بمراحل ثلاث قبل أن تصل إلى ما وصلت إليه في وقتنا الحاضر، وهي الدولة السعودية الأولى، والدولة السعودية الثانية، والدولة السعودية الثالثة التي سرعان ما تحول اسمها فيما بعد من مملكة الحجاز ونجد إلى المملكة العربية السعودية.
خاتمة اذاعة مدرسية عن اليوم الوطني السعودي بالانجليزي
Here we have reached with you the conclusion of the school radio broadcast on Saudi National Day, the day of unification of our homeland, which represents a great blessing from God Almighty upon us. Praise be to God Almighty for this blessing, and may He keep us as an asset to the homeland, and keep His warm embrace upon us. May peace and God’s mercy be upon you. God Almighty and His blessings.
ترجمة خاتمة اذاعة مدرسية عن اليوم الوطني السعودي
إلى هنا نكون قد وصلنا معكم إلى ختام الإذاعة المدرسية عن اليوم الوطني السعودي، يوم التوحيد لوطننا الذي يمثل نعمة كبيرة منّ الله عز وجل علينا بها، فالحمد لله سبحانه وتعالى على هذه النعمة، وأدامنا ذخراً للوَطن، وأدام علينا حضنه الدافئ، والسلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته.

